
 

Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Aus-
zug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Montag, 20. 
September 2021, 09.00 Uhr – 10.30 Uhr, im Hotel Schweizerhof 
 

Anwesend:  Tamara Henderson, Judith Pfiffner, Toni Morosani, Hans Fopp, 

Adrian Lauber, Adrian Weber 

Entschuldigt: Ingo Schlösser 

Gäste: Jürg Zürcher (Traktandum 2) 

Protokoll:  Georg Mattli 

 

Aus den Traktanden: 

 

Traktandum 2: Informationen Politik 

Jürg Zürcher berichtet über den Stand beim Projekt Holistic Health. Davos soll auf 

dem Gesundheitsmarkt noch besser positioniert werden, wobei der Fokus auf der 
Gesundheit der Gäste liegt (im Gegensatz zur herkömmlichen Ausrichtung als 

"Klinik-Standort"). Die Idee besteht darin, dass die Gäste über eine zentrale Platt-
form verschiedene, auf die individuellen Bedürfnisse passende Dienstleistungen im 
Gesundheitsbereich (z.B. Fitness-Check, Yoga-Kurs usw.) buchen können, welche 

von lokalen Personen oder Organisationen angeboten werden. Es soll für dieses 
Projekt ein Produktmanager angestellt werden. Die Stelle soll zur Hälfte vom Kan-

ton und zur Hälfte von der Gemeinde finanziert werden. Sofern sich der Kleine 
Landrat für das Projekt ausspricht, ist beim Kanton ein entsprechendes Gesuch zu 
stellen. Das Ziel des Projekts besteht darin, zusätzliche Logiernächte zu generie-

ren. Der HGD-Vorstand unterstützt dieses Projekt und würde es begrüssen, wenn 
es wie geplant umgesetzt wird. 

Traktandum 3: Update WEF 

Tamara Henderson kommt auf die Ankündigung der WEF-Organisatoren zu spre-

chen, dass das WEF im Januar 2022 wieder in Davos stattfinden soll. Sie zeigt 
sich, ebenso wie die weiteren Vorstandsmitglieder, sehr erfreut über diesen Ent-
scheid, auch wenn der abschliessende Entscheid hinsichtlich der Austragung des 

WEF noch aussteht. 

Der Vorstand diskutiert über verschiedene Fragen, die sich im Zusammenhang mit 

der geplanten Austragung des WEF noch stellen. 
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Traktandum 4: DDO 

Toni Morosani berichtet über die neuesten Entwicklungen hinsichtlich der Wahlen 
für den Verwaltungsrat von DDO. Neu wurde bekannt, dass auch Kurt Steck als 
Präsident kandidiert. Toni Morosani informiert darüber, dass sich zudem weitere 

neue Kandidaten für das Amt bewerben, wobei deren Namen noch nicht bekannt 
sind. Der HGD-Vorstand spricht sich weiterhin für die Wahl von Toni Morosani als 

Verwaltungsratspräsident aus und wird einen entsprechenden Leserbrief verfas-
sen. Zudem wird der Vorstand zur gegebenen Zeit gegenüber den Mitgliedern eine 
Wahlempfehlung abgeben und es sollen Vollmachten vorbereitet werden, damit 

diejenigen Mitglieder, die nicht an der DDO-GV teilnehmen können, die Möglich-
keit haben, eine andere Person zu bevollmächtigen. 

[Anm.: Nach der Sitzung wurde bekannt, dass neben Toni Morosani und Kurt 
Steck auch Valérie Favre-Accola für das Amt als Präsident bzw. Präsidentin des 
Verwaltungsrates von DDO kandidiert.] 

Traktandum 5: Update Wander- und Hike Rallye 

Tamara Henderson orientiert darüber, dass die Wander- und Hike-Rallye abgesagt 

werden musste, weil zu wenige Anmeldungen eingingen. Ob der Anlass im kom-
menden Jahr (mit grösserer Vorlauf- und Planungszeit) durchgeführt wird, steht 

zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht fest, wird aber frühzeitig entschieden werden. 

Traktandum 6: Kurze Information über Digitalisierungsprojekt 

Tamara Henderson orientiert über den Stand der Arbeiten beim Digitalisierungs-
projekt. Auf der Basis der Arbeiten im Rahmen der durchgeführten Workshops sol-
len konkrete Projekte erarbeitet werden. 

Beilage: - 

Davos, 8. Oktober 2021 


